

EN LA CIUDAD DE JUCHIPILA, ZACATECAS
EL DIA 4 DE FEBRERO DEL AÑO 2015, SE REUNIERON
LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO PARA CELEBRAR
UNA SESIÓN ORDINARIA EN EL SALON DE CABILDO
DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DEBIDA BASO EL SI-
GUIENTE ORDEN DEL DIA.

Acta 053
Sesión Ordinaria
Ordinaria 18
14.02.2015

1. PASE DE LISTA
2. INSTALACION LEGAL DE LA SESIÓN.
3. ATENCION A LA CIUDADANIA QUE ASISTE A LA SESIÓN.
4. ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DEL ACTA DE CABILDO DE LA SESION ANTERIOR.
5. ASUNTOS GENERALES.
6. CLAUSURA DE LA SESIÓN.

punto NO. 1.

EL SECRETARIO DE GOBIERNO PROCEDE A REALIZAR EL PASE DE LISTA ESTANDO PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO.

punto NO. 2.

HOY 4 DE FEBRERO DEL AÑO 2015, SIENDO LAS 19:10 HORAS, EL PRESIDENTE MUNICIPAL DECLARA LEGALMENTE INSTALADA LA SESIÓN, ESPERANDO QUE LOS ACUERDOS QUE DE LA PRESENTE DEVENEN SEA EN BENEFICIO DEL MUNICIPIO DE JUCHIPILA.

punto NO. 3.

EN ESTE PUNTO, NO ASISTE NINGUNA PERSONA QUE DESEE PARTICIPAR EN LA SESIÓN.

punto NO. 4.

PARTICIPA EL REGIDOR SAÚL BAÑUELOS QUIEN SOLICITA LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA DE CABILDO DE LA SESIÓN ANTERIOR DEBIDO A QUE LES FUE ENVIADA PARA SU ANÁLISIS EN TIEMPO Y FORMA.

EL SECRETARIO DE GOBIERNO, SONETE A VOTACION LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA DE CABILDO DE LA SESION ANTERIOR SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD.

EL SECRETARIO DE GOBIERNO SONETE A VOTACION EL ACTA DE CABILDO DE LA SESION ANTERIOR CORRESPONDIENTE A LA SESION DE FECHA 5 DE ENERO DE 2015, SIENDO APROBADA POR UNANIMIDAD.

punto no. 5.

PARTICIPA EL REGIDOR JUAN RIVAS QUIEN HACE LA ACLARACION SOBRE UNA NOTA QUE SALIO EN ALGUNOS MEDIOS DE COMUNICACION DONDE CAE EN DEBATE UN TEMA DE LA CHARRENA SOBRE UN IMPUESTO DONDE NO ES CORRECTO COMO LO SACA LA NOTA, LOS MEDIOS DE COMUNICACION Y QUIERO QUE SE ACLARE QUE NO ES COMO YO LO DISE Y COMO ELLOS LO EXPOSIERON.

EN OTRO TEMA, EL REGIDOR SAÚL BAÑUELOS DICE QUE ES ALGO DE ACUERDO A SU COMISION, HACE MUCHO O HACE UNAS SESIONES ANTERIORES LE HABIA COMENTADO DE LOS ACCESOS DE LA CARRETERA Y LAS CALLES ESTAN MUY ALTO EL ASFALTO DE LAS CARRETERAS POR LAS CALLES QUE DAZON ME TENDRIAN



DE ESO O QUE NUNCA TIENE DE ESO?

RESPONDIENDO EL PRESIDENTE MUNICIPAL QUE ESE TIPO DE OBRAS NOSOTROS HACEMOS LA PETICION AL GOBIERNO DEL ESTADO, NO NOS DIERON QUE NO, QUE LES IBAN A PORDER A TENCION, PERO NO NOS DIERON FECHA, VAN A VENIR A HALER UNAS OBRAS EN ESTOS DIAS Y VARIOS A TOCAR EL TEMA DE VUELTA CON ELLOS, DE NUESTRA PARTE ESTAMOS HACIENDO LA GESTION.

EL REGIDOR SAÚL BAÑUELOS, DICE QUE TAMBIEN EN SU COMISION DE CALLES Y VIANDAS, LOS DE LA COMISION FEDERAL DE ELECTRICIDAD, YA VE QUE ESTAN PONIENDO POSTES Y RE ELECTIFICANDO CON ALTA TENCION, HAY POSTES QUE ESTAN PELIGROSOS PORQUE NO LOS COLOCARON BIEN Y SE ESTAN EMPEZANDO A CAER, SI EL AYUNTAMIENTO PUDIERA DECIRLES O HANDBARLES UNA OBSERVACION ANTES DE QUE VAYA A HABER UN ACCIDENTE, PRINCIPALMENTE LOS QUE ESTAN EN LA CARRETERA DONDE ESTA LA QUINTA REAL HACIA ADELANTE.

COMENTANDO EL PRESIDENTE MUNICIPAL QUE CUANDO INICIARON ESA OBRA, NUNCA NOS AVISARON A NOSOTROS COMO MUNICIPIO Y ESTAN HACIENDO UN DESASTRE CON LA COLOCACION DE POSTES, UNOS ESTABAN A UNA DISTANCIA DE LA CARRETERA OTROS A OTRA, NO HABIA UN ORDEN Y SE HABLO CON ELLOS PARA QUE LE PUSIERAN ATENCION A SU ACTIVIDAD E HICIERON CASO OMIISO, AL GRADO QUE LLEGAMOS A VER LA MANERA DE PONER LA OBRA Y SE PARO, PLATILAMOS CON LA EMPRESA Y LE DIJIMOS CUALES ERAN LAS CONDICIONES CON LAS QUE TENIAN



QUE TRABAJAN PARA QUE FUERA EN BENEFICIO DE TONOS, AL PARECER SI ALCEMIERON E INCLUSIVE VOLVIERON A HACER HOYOS; LOS HOYOS QUE HICIERON EN UN PRINCIPIO PROVOCARON ACCIDENTES, TUVO UN ACCIDENTE CON UNA PERSONA QUE TAMBIEN SE HIZO EL REPORTE DONDE ELLOS LE DIERON SOLUCION CUBRIENDO LOS GASTOS MEDICOS DE LA PERSONA QUE SE ACCIDENTO, SE LE ESTA DANDO SEGUIMIENTO A TODOS LOS PROBLEMAS QUE SE NOS PRESENTAN, COMO SON EMPRESAS DE OTROS LUGARES A VECES ES DIFICIL CONTACTAR A LOS REPRESENTANTES, PERO LO QUE USTED ME DICE DE LOS POSTES INCLINADOS QUISIERA PENSAR QUE SON POSTES QUE SE VAN A RETIRAR PORQUE EN UN PRINCIPIO TENIAN POSTES DE CONCRETO Y DESPUES LOS CAMBIARON A POSTES METALICOS, NO SE DE CUAL POSTE ESTE HABLANDO USTED SI DEL METALICO O EL DE CONCRETO.

RESPONDIENDO EL REGIDOR SAÚL BAÑUELOS QUE SON LOS DE CONCRETO, Y HAY MUCHOS HOYOS POR LAS CALLES QUE ASI LOS DEJARON.

EL REGIDOR SAÚL BAÑUELOS DICE QUE OTRA OBSERVACION QUE DEBERIAMOS DE HACERLES O A LO MEJOR UNA DENUNCIA PENAL SI SE PUDIERA, SI ES QUE NO TIENEN EL PERMISO, NO SE SI TIENEN EL PERMISO SOBRE LA DEVASTACION DE LOS MERQUITES, DONDE VA PASANDO LA LINEA DEL CABLEADO NO LOS ESTAN PODANDO LOS ESTAN TROZANDO SIMPLEMENTE HAY UNOS QUE LOS DEJARON EN PURO TRONCON Y LOS ESTAN MACHETEANDO NADA MAS SIN UN CONTROL, ELLOS QUIEREN HACER SU TRABAJO Y LES VALE SI LOS DESTROZAN EL ARBUSTO Y EL MER-



QUITE ESTAN PROTESIDOS HAY QUE VER QUE ES LO QUE ESTAN HACIENDO, PARA PODER HACER ESO TUVIERON QUE HAUER SOLICITADO UN ESTUDIO MEDIO AMBIENTAL, QUE IMPACTO TENDRIA, Y LO QUE ESTAN HACIENDO NO ES UNA PODA, ES UNA DEVASTACION.

EL PRESIDENTE MUNICIPAL COMENTA QUE CONSIDERA QUE A ESE TEMA LE HA ESTADO DANDO SEGUIMIENTO LA DIRECCION DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS Y O LES DI LA INDICACION; Y DE LOS POSTES, SE TRATA UNICAMENTE DE LOS DE CONCRETO PORQUE USAN A PODER SOLAMENTE DE METAL.

COMENTA EL REGIDOR BRUNO RAMIREZ QUE EN SI LOS DE METAL SON PARA SOSTENER TIRONES Y LOS DE CONCRETO ES PARA SOSTENER LA LINEA, LOS DE CONCRETO TIENEN COMO 1.20 MTS. DE PROFUNDIDAD Y LOS DE METAL 1.50 MTS., Y LA COMPANIA ERA DE MONTERREY.

EL REGIDOR SAUL BASQUELOS DICE QUE EN OTRO ASUNTO QUE COMPETE A MI COMISION EL TOPE QUE ESTA ENTRE LA ZARAGOZA EN LA ESQUINA, TIENE UN BACHE A PARTE ESTA MUY ALTO Y CUANDO BAJA SE SIENTE EL SENTOR DE LOS VEHICULOS, CUANDO LA CALLE SE HIJO EL TOPE LO HICIERON MUY ALTO ENTONCES LO QUE HIJO EL AYUNTAMIENTO QUE ESTABA EN AQUELLA EPOCA FUE RELLENAR EL TOPE PARA QUE DISMINUYERA, LO RELLENDRON CON CARRETA ASFALTICA, LO EXTENDIERON, ESO YA SE ACABO, Y SE ESTA CARROMIENDO Y SE HIJO UN AGUJERO DONDE SE ACABA EL TOPE.

punto no. 6.



HOY 4 DE FEBRERO DEL AÑO 2015, SIENDO LAS 19:20 HORAS EL PRESIDENTE MUNICIPAL DE CLARA LEGALMENTE CLUSURADA LA SESION VALI-
GANDO LOS ACUERDOS QUE DE LA PRESENTE EMANEN.

[Redacted]

[Redacted]

M.C. J. FELIPE IZARRA FERRAZ
PRESIDENTE MUNICIPAL

C. ALICIA PEREZ MAGALLANES
SINDICA MUNICIPAL

REGIDORES.

LIC. ROBERTO GONZÁLEZ FERRAZ

C. IVETTE MEZA GARCÍA

ING. MIGUEL ÁNGEL GUTIÉRREZ LUSAND

L.A.E.T. SANTA MARISOL TARRO SÁNCHEZ

C. BRUNO ROMÍER HERNÁNDEZ

C. EMILIA SANDOVAL BAÑUELOS

PROFA. VICTOR GONZÁLEZ NUÑO

C. SAÚL BAÑUELOS FLORES

PROFR. IVÁN RIVAS SANTOYO

C. ELIZABETH MARÍAS FERNÁNDEZ

[Redacted]

C. ROGELIO GASTÁN RODRÍGUEZ
SECRETARIO DE GOBIERNO MUNICIPAL